

# PARTAI

## Lutfi NasDem Beri Bantuan Bibit Bawang Merah kepada Poktan Sumber Mulyo Sekoto

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PARTAI.OR.ID](http://KEDIRI.PARTAI.OR.ID)

Sep 5, 2022 - 14:47



*Drs H Lutfi Mahmudiono Wakil Ketua Komisi I DPRD Kab Kediri (tengah) memberikan bibit Bawang merah kepada Poktan Sumber Mulyo. (prijo atmodjo)*

KEDIRI - Ketua DPD NasDem Kabupaten Kediri Drs H Lutfi Mahmudiono melakukan silaturahmi dan memberikan bantuan bibit bawang merah berupa dana hibah senilai Rp 30 juta untuk kelompok tani (Poktan) Sumber Mulyo bertempat di rumah Udik Cahyono (26) Dusun Puhrejo RT 01 RW 1 Desa Sekoto Kecamatan Badas Kabupaten Kediri, Senen (5/9/2022) pukul 10.30 WIB.

Pak Lutfi sapaan akrab Drs H Lutfi Mahmudiono yang juga menjabat Wakil Ketua Komisi I DPRD Kab Kediri bertatap muka dan silaturahmi bersama Ketua dan sebanyak 55 anggota tergabung Poktan Sumber Mulyo didampingi Bibit Lestari

selaku PPL Desa Sekoto dan Ketua Poktan Cipto.

Pak Lutfi sebagai Ketua DPD NasDem Kab Kediri yang juga Wakil Ketua Komisi I DPRD Kab Kediri yang membidangi Pemerintahan dan Hukum serta Dapil 4 meliputi wilayah Kecamatan Wates, Ngancar dan Kecamatan Plosoklaten.

Meskipun, Desa Sekoto Kecamatan Badas bukan Daerah Pemilihannya Pak Lutfi tetap memperjuangkan dan peduli terhadap nasib petani khususnya, petani bawang merah, dimana Desa Sekoto merupakan sentra bawang merah.

Dalam kesempatan ini, Pak Lutfi berpesan kepada seluruh pengurus dan anggota poktan Sumber Mulyo untuk menjaga kekompakan dan apa yang menjadikan keinginan seluruh anggota segera diajukan nanti akan dianggarkan pada tahun 2024.

"Inilah pentingnya kalau kita berkelompok dan kelompoknya sah dan resmi serta sudah berbadan hukum, " ucap Pak Lutfi.

Pak Lutfi menuturkan, semoga dengan bantuan bibit bawang merah ini bisa membantu anggota Poktan Sumber Mulyo, dan ketika waktunya panen diharapkan hasilnya bisa berlipat.

"Semoga silaturahmi ini membawa manfaat dan hasil panen lebih meningkat, sehingga berdampak pada kesejahteraan ekonomi anggota poktan, " tutup Lutfi.

Sementara itu, Bibit Lestari selaku PPL Poktan Sumber Mulyo menampung aspirasi seluruh anggota poktan bahwa kedepan sangat berharap bantuan bibit bawang merah bisa bertambah lebih banyak lagi.

"Dikarenakan Poktak Sumber Mulyo merupakan sentra bawang merah dengan luas lahan sebanyak 47 hektare. Poktan disini lebih membutuhkan benih bawang merah karena yang diutamakan bibit bawang merah," ungkapnyanya.